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 ملخص 
لترقية    التعلم المدمجفعالية نموذج  "،رسالةالماجستيربعنوان12504194002،محمد خي الجزاء

،قسمتعليماللغة"Wonodadi Blitarمهارة القراءة في المدرسة المتوسطة الإسلامية دار الهدى 
.المشرف:الدكتورتغوه2021الإسلاميةالحكومية،تولونجأجونجالعربية،الدراساتالعليا،جامعة

الماجستيروالدكتورأحمدنورخالصالماجستير.
،مهارةالقراءة.مالمدمجيالتعلم،يالتعلنَّوذج:يةالكلمات المفتاح

التعلىعتمدإ عملية الذيدريسنجاح التعلم نَّوذج عندتصبحأعلى المعلم استراتيجية
الفصل.عمليته وباءكورونافي التعلمكان،أثناء وفعالانَّوذج ماكان.مبتكرا التعلمنَّوذجعند
يجمعالمدمج تعليميًا والتعلممانظامًا لوجه وجهًا التعلم الإلكترونيبين تعلم مثل الإنترنيت عبر

 ووسائلالإجتماعية.
الاغرأتكان هذه من فعاليةلقياسيهرسالةض المدمجنَّوذجمدى مهارةالتعلم لترقية

التعلمنَّوذجفعاليةقيمةكموWonodadi Blitarدارالهدىالمتوسطةالإسلاميةدرسةالمفيالقراءة
وباءأثناء Wonodadi Blitarدارالهدىالمتوسطةالإسلاميةدرسةالمفيلترقيةمهارةالقراءةالمدمج
 .كورونا

الإ بعدباحثعتبر فقط التحكم تصميم بحث طريقة باستخدام الدراسةكميًا هذه في
ضابطفيالفصلطالبًا18طالبًامنهم36الاختبار.بلغإجماليعددالمستجيبينفيهذهالدراسة

الاستبيانات18و استخدام يتم البيانات، جمع لتقنيات بالنسبة التجريب. الفصل في طالبًا
البياناتالتيتماختبارهاهياختبارالصلاحيةواختبارجمعوالاختباراتوالتوثيق.بينماكانتتحليل

واختباركوهينوالتيتمحسابهاباستخدام t ارالتجانسواختبارالموثوقيةواختبارالحالةالطبيعيةواختب
 . SPSS 26.0 برمجية

فعاليةتظهرأ هناك أن إجراؤه تم الذي البحث المدمجنَّوذجنتائج مهارةالتعلم لترقية
الإسلاميةدرسةالمفيالقراءة الهدىالمتوسطة يظهرWonodadi Blitarدار  t اختبارمنوالذي

وفيالوقتنفسه،فياختبار . 0Hورفض aH بمعنىقبول(،0.05>0.004) 0.004المستقلالبالغ
 .جدًااعاليالتعلمالمدمجنَّوذج،ممايعنيأنقيمةالفعاليةفي0.9كوهين،كانتالقيمةالناتجة
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Abstract 

Muhammad Khoirul Jaza', 12504194002, Thesis "Effectiveness of the Blended 

Learning Model to Improve Maharah Qiro'ah Learning at Madrasah 

Tsanawiyah Darul Huda Wonodadi Blitar", Department of Arabic Language 

Education Master Program of State Islamic Institut of Tulungagung, 2021. 

Supervisor: Dr. Teguh, M.Ag., and Dr. Ahmad Nurcholis, S.S., M.Pd. 

Keywords: Learning Model, Blended Learning, Maharah Qiro'ah. 

The success of the learning process is dependent on the learning model that 

becomes the teacher's strategy when teaching in class. During the current covid-19 

pandemic, the most appropriate learning model for aplication innovative and 

effective. Where the Blended Learning model is a learning system that combined 

both face-to-face learning with technology learning, example e-learning and social 

media. 

The purpose of this research is ti find out how far the effectiveness of the 

Blended Learning learning model and how much grater the value of the Blended 

Learning learning model applied at Madrasah Tsanawiyah Darul Huda Wonodadi 

Blitar in learning maharah qiro'ah during the pandemic. 

The purpose to this research is quatitative, using the design post test only 

control research method. The total number of respondents in this study is 36 of 18 

learners as a control class and 18 learners as a experiment class. For data collection 

techniques are using questionnaires, tests, and documentation. While the data 

analysis techniques tested were validity test, reliability test, normality test, 

homogeneity test, t-test, and Cohen's test which were calculated using the SPSS 

26.0 application. 

Research has shown that there is an effective Blended Learning learning 

model in increasing maharah qiro'ah learning at Madrasah Tsanawiyah Darul Huda 

Wonodadi Blitar which is shown in the independent t test of 0.004 (0.004 < 0.05) 

in the sense that Ha is accepted and H0 rejected. Meanwhile, in Cohen's test an 

magnitude of value produced was 0.9, which means its effective value in the 

Blended Learning learning model was very high. 
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Abstrak 

Muhammad Khoirul Jaza’, 12504194002, Tesis “Efektivitas Model Blended 

Learning untuk Meningkatkan Pembelajaran Maharah Qiro’ah di Madrasah 

Tsanawiyah Darul Huda Wonodadi Blitar”, Jurusan Pendidikan Bahasa Arab 

Program Magister Institut Agama Islam Negeri Tulungagung, 2021. Pembimbing: 

Dr. Teguh, M.Ag., dan Dr. Ahmad Nurcholis, S.S., M.Pd. 

Kata Kunci: Model Pembelajaran, Blended Learning, Maharah Qiro’ah 

Keberhasilan proses belajar siswa tergantung pada model pembelajaran 

yang diterapkan guru ketika dikelas. Pada masa pandemi corona perlu adanya 

pembelajaran yang inovatif dan efisien. Model Blended Learning merupakan sistem 

belajar yang memadukan antara pembelajaran tatap muka dengan pembelajaran 

berbasis tekonologi, seperti e learning dan media sosial. 

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa jauh efektivitas 

model pembelajaran Blended Learning dan berapa besaran nilai efektivitas model 

pembelajaran Blended Learning yang di terapkan di Madrasah Tsanawiyah Darul 

Huda Wonodadi Blitar dalam pembelajaran maharah qiro’ah disaat masa pandemi. 

Pendekatan pada penelitian ini adalah kuantitatif dengan metode penelitian 

post-test only control design. Jumlah total responden dalam penelitian ini adalah 36 

yang terdiri dari 18 peserta didik sebagai kelas kontrol dan 18 peserta didik sebagai 

kelas eksperimen. Untuk teknik pengumpulan data adalah menggunakan angket, 

tes, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data yang diuji adalah uji validitas, 

uji reliabilitas, uji normalitas, uji homogenitas, uji t-test, dan uji Cohen’s yang 

dihitung menggunakan aplikasi SPSS 26.0. 

Hasil penelitian yang telah dilaksanakan menunjukkan bahwa terdapat 

efektivitas model pembelajaran Blended Learning dalam meningkatakan 

pembelajaran maharah qiro’ah di Madrasah Tsanawiyah Darul Huda Wonodadi 

Blitar yang ditunjukkan pada uji independed t test sebesar 0,004 (0,004 < 0,05) 

dalam artian bahwa Ha diterima dan H0 ditolak. Sedangkan dalam uji Cohen’s 

besaran nilai yang dihasilkan adalah 0,9 yang berarti nilai efektivitasnya dalam 

model pembelajaran Blended Learning sangat tinggi. 

 


